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西貢區議會  

社會服務及健康安全城市委員會工作報告  

 

 西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會  (下稱「委員會」)

二○一四年第六次會議，已於二○一四年十一月十八日舉行。會上討

論的主要事項撮錄如下：  

 

要求於善明邨有蓋通道加設座椅，並在合適位置加設康樂設施，促進

社區健康發展  

 

2.  委員備悉房屋署的書面回覆。經討論後，委員會一致通過是項

動議，並轉介予房屋及環境衞生委員會跟進。  

 

要求政府考慮加強宣傳及調撥資源配合高危人士作大腸癌檢驗  

 

3.  委員備悉衞生署的回覆。經討論後，委員會一致通過是項動

議，並請署方適時提供有關大腸癌篩查先導計劃的資料。  

 

如何解決該垃圾站對正覺中學師生及家長造成的影響？  

 

4.  委員就有關調景嶺正覺中學旁的垃圾站的問題發表意見。經討

論後，委員會通過將議題轉介予房屋及環境衞生委員會跟進，並去信

房屋署表達本會訴求。  

 

九龍東醫院聯網 2014-15 年度工作計劃  

 

5.  委員備悉將軍澳 (寶靈路 )普通科門診診所就其內部改建工程

所作的臨時搬遷安排。經討論後，委員會請衞生署考慮於將軍澳寶寧

路母嬰健康院配備一些簡單藥物，以便市民可於該處直接為打針的嬰

兒領藥。  
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西貢區議會推動西貢區今年申請加入世界衞生組織的長者友善社區網

絡  

 

6.  委員備悉由社聯提供、有關申請加入世衞長者友善社區網絡的

文件。經討論後，委員會通過發信邀請區內獲資助的安老服務機構提

名長者代表擔任擬就長者友善社區成立的工作小組，並由健康安全城

市工作小組於其 12 月 17 日召開的會議跟進。工作小組亦會邀請社聯

代表出席有關會議，以便了解更多申請詳情。  

 

使用將軍澳第 67 區的全新土地作國際學校發展  

人口需求劇增，不能拖延，要求教育局及港鐵提供日出康城興建中小

學的詳情及時間表  

2014/15 學年西貢區內學校學位情況  

 

7.  委員查詢有關在第 67 區興建國際學校的進展並發表意見。經

討論後，委員會請教育局適時提供整區學位供求情況的資料，以便繼

續跟進。  

 

健康安全城市活動工作小組工作報告  

 

8.  委員會通過上述報告。  

 

 有關西貢安全社區 2014 年認證事宜  

 

9.  經討論後，委員會通過邀請職業安全健康局為本區舉辦簡介

會，以便區內相關單位了解有關認證為國際安全學校、香港安健院舍

及 /或香港安健屋邨的申請詳情及要求。  

 

香港知專設計學院合作事宜工作小組  

 

10.  委員備悉就「香港知專設計學院與將軍澳第 74 區地區休憩用

地連接處擬建有蓋行人通道」的實地視察已於 11 月 12 日完成。由於

院方對擬建通道上蓋的實用性及美觀性有顧慮，故提出可協助在該通

道日後受天雨影響時設置帳篷，以便居民使用。委員會在參考由院方

提供模擬於該通道設置帳篷的照片後同意採用有關安排，並會視乎實

際運作情況適時跟進。  

 

國際復康日 2014  

 

11.  委員備悉國際復康日的三項活動安排。經討論後，委員會通過
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酌情為 7 隊來自鄰近地區的展能組別參賽隊伍支付參賽費用及於比賽

當天為他們安排午餐。  

 

西貢區無障礙設施 2012-2013 巡遊報告書回顧  

 

12.  委員備悉由路向四肢傷殘人士協會就西貢區無障礙設施巡查

延續篇 2012-13 提供的回顧報告。經討論後，委員會通過邀請有關機

構就於區內推動無障礙設施遞交合辦活動申請，並預留 15 萬元撥款。 

 

 

西貢區議會  

社會服務及健康安全城市委員會  

二○一四年十二月  


